

5月にして巨大台風2号が発生し、その動きが気になる最近です。私に気がなる理由ですか？それは何と云っても、これから稔、サクランボです、さらには実が付き始めた桃やリンゴが影響を受けるのではないかと思うところです。報道によると今年の夏は、暑くて雨が多いとのこと、そうなる」と「そば」の生育に影響しそうで、いろいろと悩みは尽きません（悩んでも自然が相手）とは言う物の、悩みながらもそば畑の草刈りを一生懸命行っている私があります。去年よりも収量が多くなりますようにと願いながら・・・農家の気持ちが最近ようやく分かるようになってきましたところ。さて、話は変わりますが、今から40年前秋田県で津波による被害がでした、日本海中部地震によるものです。身近な所で実はそのようなことがあったことを記憶に留めておいてもらいたいと思います。自然の脅威は、いつどこで起きるか分かりませんが、発災時には、自分の身は自分で守らなければなりません、とにかくその瞬間、命を守る行動をとることで！！日頃から家族で話し合い予め決めておくのもいい方法では・・・

マイフォト一言

桜に続いて「菜の花」!!そして今は「タニウツギ」「フジ」などが咲き誇っています。山の中腹や道端、何気なく通るところに自然の豊かさを感じる秋田の風景!! 都会から来た「こまち」を仙北平野のシンボル「駒ヶ岳」と菜の花が出迎える姿、如何ですか?今年も田植え前の水鏡に写る「こまち」ねらっていましたが、条件がなかなか合わず断念しました。鳥海山と水鏡それに「こまち」チョット注文が多すぎるとのかもしれないですね・・・

マイフォト 「菜の花につつまれて!!」 令和5年5月13日



日懲りずに、来年も頑張ります!!

6月の交流サロン
6月25日(日)
「絵手紙教室」
大曲駅の連絡通路に
展示する作品作りを
始めます!!

屋食代(大人二百円)
感染症予防のため、マスクの着用を
お願いします。

今月の交流サロンから!!

今月は、久々に参加者が13名と我がサロンにしては大台に乗る実績にニンマリすると同時に屋食の準備に大忙し!! やりがいのある食事作りとなりました!!

さて、本日は、午前中に折り紙教室を開催し、午後には「防災講話」を実施すると言つ、強硬スケジュールでした。折り紙の間では、今年の展示テーマ、干支のうさぎを折り込みました、数多く必要なので、これから数回時間を取る必要

が有りそうです。屋食を挟み、「防災講話」命を守るについて、気仙沼市で被災した金さんご夫婦に参加いただき、青木福子さん、私で発災時の体験談を皮切りに話を進めていき、最後にはその時取った行動のお陰で生き延びることができたことや避難所で必要であった物などで締め括りました、その中金さんが津波に流されて命から助かった話には、参加者全員が迫力に圧倒させられたようでした。他人事ではなく自分事として考える良い機会を持たたと感じています。

今月の屋食、アサリご飯・アスパラと帆立のバター炒め・蕨のお浸しと山椒味噌和え・お新香(蕪と胡瓜漬け・胡瓜の辛子漬け)・鶏の吸い物以上でした!!



折り紙でウサギを作る



「防災講話」の様子

東日本大震災による避難者を
支援する秋田県南連絡協議会
発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美
連絡先 〇九〇一九六七〇二二八五二一